

行橋みやこロータリークラブ

Rotary



週報 Weekly Report No.19

ロータリー特別月間
12月
疾病予防と治療
月間

ガバナー
月信

年間
例会

会員用
リンク



2025~2026年度

国際ロータリーテーマ

よいことのために手を取りあおう

少しの成長から始まります
1.01で成長、0.99で衰退

国際ロータリー第2700地区ガバナー
濱野良彦

ベクトルを合わせ最善を尽くそう
行橋みやこロータリークラブ会長
藤原妃呂

本日のプログラム

出席報告

12月のお誕生日

本日のロータリーソング
『我らの生業』
12/17本日のプログラム
親睦委員会（クリスマス例会）

12月10日
会員数 51
欠席者 24
出席率 69%

吉元新太郎（6日）・宮木雄嗣（25日）
山田千恵（26日）・安永結美（31日）
田中和子さま 竹林美穂さま
廣瀬都容さま 白木真理さま

12月24日休会／12月31日休会／2026年1月7日新年夜間例会／1月14日国際奉仕委員会／
1月21日職業奉仕委員会（移動例会）／2月4日会報雑誌委員会／2月18日米山記念奨学委員会

会長の時間



藤原会長：早いもので来週が今年の最終例会となります。来週は川上親睦委員長が楽しいイベントを考えてくれているみたいなのでとても楽しみです。

そして皆様に情報共有としてお知らせいたします。まず12月14日、日曜日に当クラブが後援となっています。「けいちくトイロさん」主催の通信制高校進路相談会があります。こちらに協賛金をお渡ししております。

そして、もう1つ先週の12月7日、日曜日、第6回勝山柔道クラブ杯柔道大会がありました。当クラブが後援となり、緒方ロータリアンが主催になっております。私、会長が行けなかったので、会長代理として、山田副会長に挨拶に行ってもらいました。

この大会は102チームが集まり、約400名の小学生が参加したということでした。これについて詳しくは、

緒方ロータリアンにお話を伺おうと思います。緒方ロータリアンお願いいたします。



緒方 R：皆さんこんにちは。第6回の勝山柔道クラブ杯柔道大会を開催しました。福岡県はもちろん山口、大分からも参加しました。また2年続けて、今年も善柔館というところが優勝しました。

また工藤ロータリアンのお孫さんが小学校2年生の部で出てたんですけど、残念ながら、うちの2年生チームは善柔館に負けて2位でした。

優勝するつもりで臨んんですけど、やっぱりちょっと強かったです。また優勝する機会があるかもしれないんで頑張りたいと思います。

幹事報告



原田幹事：●通信制高校進路相談会協賛金についてですが、当クラブ後援の「けいちくトイロ」様進路相談会の中で協賛して欲しいとのことですので、当クラブ一般会計から3万円出すことが決まりました。
●12月17日来週の例会はクリスマス夜間例会となっておりますのでお間違えないよう宜しくお願い致します。
●3月に開催されます地区大会の登録料1万円を1月の御請求で引き落としさせていただきます。

委員会報告

●ロータリー財団委員長 【松井委員長】

先日の勝山柔道クラブ杯において、ポリオの募金をさせていただきました。その募金 2 万 3312 円を財団に寄付したいと思います。皆さん本当にありがとうございます。

●次期幹事 【金澤隆】

今週月曜日に第 1 回被選理事会を行いました。役員理事会の構成を、発表します。

SAA に寺崎 R. 管理運営関係委員会に安永 R. 会員基盤向上委員会に工藤 R. 広報公共イメージ委員会に二十二 R. 社会奉仕委員会に長尾 R. 青少年奉仕委員会に松井 R. ロータリー財団米山記念奨学委員会に内田 R. となりました。役職の皆さんどうぞよろしくお願ひいたします。



早野 R 入会式

行橋でスナックを経営しています早野と申します。入会をして、私が今持っているもので、何か一つでも活動に生かせるものがあったらいいなと思っています。どうぞよろしくお願ひします。



早野優子 R スポンサー：石塚貴仁 R 村上歩己 R

本日のプログラム 【クラブ協議会】半期を省みて

会長 【藤原妃呂】：情報共有というのがうちのクラブは足りないんじゃないかなと思います。自分の仕入れた情報とか、今後の事業は皆様にオープンにお伝えして、クラブでそのベクトルを合わせ



ていくという方向。それに向かって自分の信念をもとに後半も頑張っていこうと思います。

副会長 【山田千恵】：副会長として、2 回ほど会長の代役をさせていただきました。皆さん気軽に会長ができるようについていることで、私の任務は役に立ったのではないかと思っております。



SAA 【安永結美】：方針に「例会が規律と親しみに満ちた場となるように心を尽くして参ります」と書いてます。そうできている自信がないんですが、毎回緊張して気がついたら半年経っていました。このまま最後まで頑張ります。

会長エレクト 【大鶴修二郎】：来期会長が務まるかどうかまだ疑問なんですが、理事も決まり安心しております。あと半期勉強して、頑張りたいと思います。



管理運営関係委員会担当理事 【工藤茂美】：せっかくロータリークラブに入っておりますので、是非参加してクラブを楽しくする。それがクラブの基盤向上になります。提案ですが、委員会ごとの親睦会を月に 1 回もしくは隔月にすれば、親睦になり、出席につながっていくんじゃないかなと思います。

親睦委員長 【川上真平】：クリスマス例会は是非とも皆さん参加してください。先日の新入会員歓迎会は 20 人参加していただいて、かなり盛り上りました。今日入会された早野さんの入会祝いを、みんなで行いたいと思います。



プログラム委員長 【石田之茂】：前半私自身が休みがちでしたが、その間もプログラムは皆さんのおかげで順調に進めていただきました。少し出席率が悪いようなので、後半は会長・幹事、工藤理事で出席奨励とプログラムでお話ができるかなと思っております。

会員基盤向上委員会担当理事 【松山貞徳（代読）】：上半期両委員長が素晴らしいリーダーシップをとり、委員会をしっかりと取りまとめ引っ張ってくださいました。下半期は最後 6 月 30 日に委員会メンバーとゴールしたいと思います。引き続き頑張っていきましょう。

ロータリー情報委員長 【村上哲二】：前半は RLI の地

区委員長をお招きして卓話を行いました。皆さんにロータリーの情報を伝えするメーリングリストがもうちょっとで完成します。来今度のRLIが1月から始まります。次年度会長幹事と藤原会長も参加します。どなたでも参加できますので、どうぞおっしゃってください。



会員増強出席奨励委員長【村上歩己】：上半期2名の

退会者が出来ましたが、2名の新入会員がありました。夜間例会を行ったというのも大きなことかなと思います。後半も夜間例会を計画し、新入会員も増やしていきたいと思います。

広報公共イメージ委員会担当理事【長尾浩央】：両委員会は熟練の委員長のもと良好な委員会運営ありがとうございます。残り半期は内部広報の面で理事として貢献出来ればと思います。



広報公共イメージ委員長【秋山高広（代読）】：優良青少年表彰に、毎日新聞に取材していただいて紙面に載せていただきました。後期は記者と親睦を深める機会を計画しております。より一層スムーズに我がクラブの活躍を皆さんに伝達できればと思っております。

会報雑誌委員長【二十二豊】：毎週の週報を頑張って作っております。読み応えのある誌面を心がけております。例会での資料なり発表なりございましたら必ず原稿を送ってください。

会奉仕委員会担当理事【平石正信】：国際奉仕は地区的補助金を活用します。タイとカンボジアの紛争が最近激化しております、委員長さん頭を悩ませているようです。社会奉仕は、海岸清掃が今年はありません。職業奉仕は、1月の例会で、移動例会、職場訪問を計画しているようです。期待して是非出席をお願いします。



職業奉仕委員長【石塚貴仁】：前半はこれと言って動きなかったんですけども、1月3週目に、候補を挙げて理事とすったもんだしております。期待してお待ちください。

社会奉仕委員長【上野優二（代読）】：9月に築城特別支援学校で高校1年生を対象に、就職に向けた適性検査を行いました。献血は10月に1回目が終了し、5月に2回目を行います。ご協力お願いします。



国際奉仕委員長【黒水泰徹】：タイ・カンボジアの国境付近の紛争が続いています。その付近の住民30万人が避難したと報じられております。難民支援プロジェクトはカンボジアのJAC様（Japan Alumni of Cambodia）と共に進めております。11月に補助金は無事審査が通り実行に向けて動けるようになりました。年明けに訪問の予定です。



青少年奉仕委員会担当理事【友住優介】：前半で青少年表彰、後半で周防灘野球大会がございます。前半はプロジェクトの不具合がありましたが、吉本さんの頑張りもあって、素晴らしい例会になったと思います。半期の野球大会もサポートとして頑張ります。

青少年奉仕委員長【吉元新太郎】：上半期は優良青少年表彰ということで、長尾中学校の陸上部、全国優勝した出田選手はじめ4名を表彰させていただきました。また後半は、3月に野球大会を控えております。決まり次第ご報告させていただきたいと思います。



ロータリー財団・米山記念奨学委員会担当理事

【西村 勝】：財団・米山、それぞれのお金の内容を皆さんに伝えて、どういう風にお金が使われたりしているのかというのを、両委員会で皆さんに知らしめて、募金・寄付金を増やすということで、頑張っておられます。中間報告とさせていただきます。

ロータリー財団委員長【松井明男】：1回目のプログラムでは、財団の寄付はどのような形で使われてるかとかいうことを、2回目ではポリオとはどういうものかっていうのを、皆さんに説明しました。財団の寄付のお願いをこれからも行っていきたいと思います。



米山記念奨学委員長【寺崎修司】：プログラムは、外部卓話を1回させていただいて、後半は内部卓話をナサ君にしていただく予定になります。モンゴルのこと色々聞きたいので、内部卓話、皆さん楽しみにしていてください。

長期計画委員長【内田克彦】：3年先5年先のあるべき姿を、クラブ全員で真摯に考えます。「けいちくトイロ」の支援は、皆さんにも大変喜ばれて、活動が活



発になっていくかと思います。前期委員長の西村さんがやっていただいて、見事な結果を出している育徳館の管弦楽団、特別支援学校への支援を今後もやっていきたいと思ってます。来年5月に委員会のプログラムが1回組まれております。

地区ロータリー情報委員会【松山貞徳（代読）】：地区情報委員会6年目。本年度は副委員長になり活動して参りました。委員会並びに研修会は全部出席をさせていただきました。下半期もしっかりとやり遂げて行きたいと思います。次年度地区ロータリー情報委員会に行きたい方は遠慮なく申し出てください。

地区社会奉仕委員会【松井明男】：10月28日に、第1グループの社会奉仕委員長、会長幹事を集めて、社会奉仕とは何かという情報共有をしてきました。かなり好評で、社会奉仕委員長が今後どういう風にしていったらいいかっていうことも勉強になったと言ってくれました。これからも、お役に立てるように頑張っていきたいと思います。

地区DX推進委員会【二十二豊】：副委員長を務めています。今年度は奉仕活動として子供さん向けのプログラミング教室を、地区のいくつかで開きます。もう一つは、My Rotaryの登録の推進を続けます。

地区ロータリー財団委員会【村上哲二】：地区補助金の申請が全て無事終わりまして、既に各クラブに資金の振り込みをしております。今年は28クラブと、アクトクラブ2件の申請がありました。11月の財団月間に各クラブ何箇所か卓話に行かせていただきました。地区社会奉仕委員会の会議にも出席して色々財団の説明をしてきました。次年度のロータリー財団奨学生の選出を行っておりました。11月12月で面接を8名いたしました。かなり優秀な方がおられまして、選考中です。1月は地区補助金セミナーがありますので、その準備も並行してやっております。

地区米山記念奨学委員会【石田之茂】：先月、奨学生と一緒に高千穂の方に旅行に行きました。来期の奨学生の選考に、百貨辞典の厚さぐらいの書類が届いて、書類選考で50名ぐらいに絞りまして、1月の直接面接で奨学生を選考しに行きます。



ニコニコ BOX

平石正信R：ニコニコします。

大鶴修二郎R：早野さん入会あめでとうございます。

安永結美R：早野さん入会あめでとうございます。仲良くて下さい。誕生日プレゼント・お弁当の御注文ありがとうございました。



長尾浩央R：12/7日曜日に柔道クラブ杯・財団募金に娘と行ってきました。少年少女の試合への真剣な姿勢とポリオワクチン映像への積極的な興味を目の当たりにしました。現場には行くべきですね！

緒方正憲R：勝山柔道クラブ杯柔道大会が無事に終わることが出来ました。うちのチームは低学年が2位でした。

工藤茂美R：いっぱいの出席で嬉しかったです。早野さん入会ありがとうございます。

内田克彦R：先日法事で寺崎さんの所でお世話になりました。今週はシリーズで内田医院の忘年会をやります。お世話になります。

白木力三R：早野さん入会あめでとうございます。今年1年お世話になりました。来年も宜しくお願ひ致します。

田中聰樹R：奥様誕生日プレゼントありがとうございます。

友住優介R：柔道大会に行けずみません。早野さん入会あめでとうございます。

藤原妃呂R：女性会員が増えて嬉しいです。

原田和博R：早野さん入会あめでとうございます。

村上歩己R：早野さん入会あめでとうございます。

松井明男R：柔道クラブ募金ありがとうございます。

吉松保穂R：早野さん入会あめでとうございます。

村上哲二R：早野さん入会あめでとうございます。

渡邊豊文R：早野さん入会あめでとうございます。ニコニコします。

ニコニコ BOX

12月10日の合計 16,500円

累計 332,000円



ロータリークラブ presents
「ピース・オン！DAYTIME」
TUE 12:30-12:45



●週報の原稿はこのQRコードからメールで送信してください。
●会員の事業を紙面で紹介！事業内容・アピール文・写真を送付してください。